



VfR 1925 Kesselstadt e.V.

Wir trauern um unser langjähriges
Vereinsmitglied und Förderin

Ursula Berenbrok-Winterstein

Mit ihr hat unser Verein einen großartigen und hochgeachteten Menschen verloren, der uns in all den Jahren gemeinsam mit ihrem Mann Wilhelm als Freundin und Förderin zur Seite stand.

Ihre stets positive Einstellung hat unser Vereinsleben maßgeblich geprägt und uns immer wieder neue Impulse gegeben.

Mit großer Dankbarkeit blicken wir auf die gemeinsame Zeit zurück.

Wir werden sie in einem ehrenden Gedenken bewahren.

„Was ein Mensch an Gute in die Welt hinaus gibt, geht nicht verloren.“

Albert Schweitzer

Vorstand und Mitglieder des VfR 1925 Kesselstadt